

「南山カントリークラブ」

『成績が上向きになっていく』 そんなジンクスにあやかろうコンペ



CHGスタッフ
田中がお届けします!

2014年4月17日(木)

4

月17日(木)CHG初

の東海地区でのイベ
ントとして、井上誠一氏設計
の名門コース、南山カントリ
ークラブ(愛知県)にてコンペ
を行いました。

CHGの会員様の多くが関
東地区にお住まいのため、事
務局が名古屋にあるにもか
かわらず、今まで地元の名
門コースでのイベントは開催
することができなかつたので
すが、ついに会員様からのご
要望もあり南山カントリー
クラブにて開催することがで
きました。

参 加者の方の、ほとん
どが愛知県の方でし
たが、静岡県や長野県から
ご夫婦でご参加の方もいらっ
しゃいました。

東海地区の会員様にとって
は、待ちに待ったイベントと
なり、「名古屋の会社なんだ
からもうとこっちでもやつてよ!」
「ようやく開催されて嬉しかっ
たよ!」と地元ということで
親しみを込めた叱咤激励を
頂き、もつと東海エリアでも
開催していかないといけない
と強く感じました。



南

山カントリークラブは井上誠一氏設計のメンバーシップコースとして有名である一方で、実はもう一つメンバーさんの間でささやかれている魅力があるのです。それは、『プロが南山CCでプレーすると成績が上向きになっていく』というジンクスです。

宮里優作プロ、藤田寛之プロ、上田桃子プロ、古賀美保プロ、笠りつ子プロなど数々のプロが南山CCでのプレー直後から成績を上げているのです。よって今回は参加者の方にも「そのジンクスにあやからうコンペ」として伝えていたからか、皆さん伸び伸びとご自身のプレーをされて、距離が長くて難しい南山CCで

弱でプレーされ、支配人の方からも「素晴らしい！皆さん上級ゴルファーの方々ですね。」と同じく4月に行つた龍ヶ崎カントリー倶楽部のコンペと2連続で誉めて頂き、皆様が楽しく・マナー良くプレーされていました。私もとても嬉しかったです。

今

回も表彰式の前に、支配人の方からコース紹介として、「なぜ南山カントリークラブが井上誠一氏の後期の代表傑作と言

すが、皆さん本当に成績が良く、ジンクスにあやかりながら楽しんでプレーして頂けたのではないかと感じました。

また、皆さんハーフ2時間弱でプレーされ、支配人の方からも「素晴らしい！皆さん上級ゴルファーの方々ですね。」と同じく4月に行つた龍ヶ崎カントリー倶楽部のコンペと2連続で誉めて頂き、皆様が楽しく・マナー良くプレーされていました。私もとても嬉しかったです。

われているか」についての資料をご用意頂き、コースを楽しむだけでなくコースを勉強する機会を作つて頂きました。

来

月も引き続き、井上誠一氏が設計した「

大利根カントリークラブ（茨城県）」でコンペを開催し

ます。龍ヶ崎カントリー倶楽部、南山カントリークラブ、大利根カントリークラブと井上誠一氏設計の名門コースでのコンペが続いています。井上誠一氏の設計コースは、全国で38コースあるといふことなので、CHGですべてのコースにてこのようないい機会を作つていければと思っています。

